

追跡

# どうなったんかいの～

防犯対策

## 防犯カメラの設置を

## 提案してきました

やっとできたの～

今年度中に町内30か所と各小中学校に設置します。これで犯罪防止、被害防止に役立つと期待されます。



悪いことはできんど～



## 皆さまから寄せられたお便り



- 毎日歩いている散歩コースを変更して、夫婦で二丁目捜しをしてみました。時々通院するところのすぐ裏側にありました。多くの子どもさんが楽しそうに遊んでいました(ここだけは少子化はウソの様に)。(80代 女性)
- 呉線の踏切拡幅、大変安全になりました。今後もよろしくおねがいします。JR高架事業について、現状が良いとは誰も思っていないはずですが、いろいろな意見があるとは思いますが、一歩前進にはなるような解決をめざしてください。(40代 男性)
- 海田町の空き家を子育て支援で利用したり、趣味を活かせる教室を開いたり、カフェや雑貨等のショップで利用するなど、海田町を盛り上げる空き家対策ができるのではないのでしょうか。(40代 女性)
- 要望:自習室の開放時間をもっと長くしてほしいです。(10代 男性)
- いつもかにはら公園にいきゅうなすべりだいがとても楽しいです。みんなかえがおっぱいな海田町でしあわせな海田町がいいです。(8歳 女性)
- 今回のクイズはちょっと難しかったですね。保育所廃止の話はびっくり。子育てに優しい町になるよう願っています。バイパス沿いや線路沿いの草刈をお願いしたいです。ゴミも減ると思います。(50代 女性)

※たくさんのお便り、ありがとうございました。これからもどんどんお寄せください。待っています。